



Stadtgemeinde Zeltweg
+43 3577 22521 0
stadtamt@zeltweg.at



Freiwillige Feuerwehr Zeltweg erhielt neues Fahrzeug

Große Freude herrscht bei der FF Zeltweg: Seit Kurzem ist sie stolze Besitzerin eines neuen Einsatzfahrzeugs. Ausgestattet ist dieses mit einem Lichtcontainer, einem Ölbindemittelcontainer und einem Wasserschadenscontainer, die rückwärtige Hebebühne hat eine Hubkraft von 1.000 kg.

Bürgermeister Günter Reichhold, Vizebürgermeister Siegfried Simbürger und StR Marco Krätschmer, BEd, gratulierten seitens der Stadtgemeinde Zeltweg herzlich zu dieser neuen Anschaffung und wünschten ABI Christoph Quinz und den Kameraden der FF Zeltweg unfallfreie Einsatzfahrten und alles Gute.

